

JUST

Jugend Sozial Talentierte

BÜRGERSTIFTUNG
OBERNDORF a. N.

ein Projekt der Bürgerstiftung
Oberndorf a. N.

Im Sommer 2010 initiierte die Bürgerstiftung Oberndorf a. N. mit Hilfe der Breuninger Stiftung zum ersten Mal einen Runden Tisch.

Teilnehmer des Runden Tisches waren Vertreter der vier Oberndorfer Schulen Karl-Wider-Schule, Realschule, Gymnasium am Rosenberg und Ivo-Frueth-Schule – Lehrer, Schulleitung und Schülermitverwaltung (SMV), sowie Vertreter der Stadtjugendpflege und des Amtes für Kultur, Bildung, Jugend und Sport. Ziel war eine gemeinsame Projektentwicklung für alle Schülerinnen und Schüler aller Schulen. Ergebnis war das Projekt **JUST Jugend - Sozial - Talentierte**.

Start des Projektes war im Frühjahr 2012. Mit zwei Themenprojekten ging die Bürgerstiftung an den Start: Akrobatik und Graffiti.

Das Projekt, das mit 5.000 Euro von der Bürgerstiftung Oberndorf gefördert wurden, wird in 2014 seine Fortsetzung haben.

akrobatik

Wer hat Lust ein wenig Akrobatikluft zu schnuppern?

Bei diesem Projekt kannst Du vielleicht neue Fähigkeiten entdecken und lernen, welche Du bisher noch nicht an Dir vermutest hast!

Hast Du zum Beispiel schon mal Partnerakrobatik gemacht oder Menschenpyramiden gebaut? Oder wie wäre es mal mit Boden- und Luftakrobatik? Rope Skipping, Handgeschicklichkeiten, Balancekunststücke, ...?

Jeder kann mitmachen – ob groß oder klein, stark oder schwach, leicht oder schwer! Du brauchst dazu keine besonderen Vorkenntnisse! Hast Du Geduld und viel Spaß beim Experimentieren? Dann bist Du genau der/die Richtige – Mache bei uns unsere Akrobatikwerkstatt!

Projektleiter: Martin Bukovec alias Calamus
Zirkuspädagogin, Artist und Zauberer

graffiti
streetart in oberndorf

Graffitis am Rosenbuckel

Ihr wollt Farbe in die Stadt bringen?
Gemeinsam coole Bilder spraysen?
Mehr über Stencils, Writings, Tags oder andere Arten von Graffitis erfahren?
Dann seid ihr bei diesem Projekt richtig!

Ihr arbeitet über mehrere Wochen bei diesem Projekt mit, könnt nicht nur den Profis über die Schulter schauen, sondern das Spraysen selbst an der „Public Wall“ lernen und üben. Zu Beginn gibt es im Februar einen Comic-Simp-Lehrgang zum Thema Graffiti, dann geht es zur Exkursion nach Stuttgart Bad Cannstatt um die Hall of Fame mit vielen Graffitis zu besuchen.

Zwischenland könnt ihr beim Bau der „Übungswand“ mithelfen, an der jeder zu jeder Zeit arbeiten kann: alles ist dann in Bewegung. Der Höhepunkt des Projektes wird das Kunstwerk spraysen im Juni und Juli sein. Hier zeigt ihr Eurer neues Können und arbeitet direkt an einer großen Mauer. Welche Gruppe wird das ultimativ coole Bild an die Wand zaubern?

Projektleitung: JKS Kreuzer Frederike Hög-Binder
Durchgeführt von: den Graffitikünstlern „Zoo“ aus Freiburg und Steffen Höning aus Tübingen sowie dem Grafiker Gerhard Mauch aus Retzwei.

? wie wann wo wer

Wann? Die Projekte finden während den Schulzeiten einmal wöchentlich statt.

Wie lang? Die Projekte dauern von Februar 2012 bis Juni 2012

graffiti:

Wann? ab 3. Februar 2012 immer freitags von 13.45 – 16.45 Uhr in der Jugend Kunst Schule Oberndorf später an der Übungswand

Wo? Klasse 7 (pro Schule 5 bis 6 Teilnehmer)

akrobatik:

Wann? ab 27 Februar 2012 immer montags von 14.00 – 15.30 Uhr in der Neckarhalle Oberndorf

Wo? Klasse 8 (pro Schule 5 bis 6 Teilnehmer)

Projektkosten: Alle Kosten werden von der Bürgerstiftung getragen

Du hast Lust an einem der Projekte mit zu machen und bist Schüler der/des Ivo-Frueth-Schule Werk-Realschule Realschule Gymnasiums – dann melde Dich mit dem Coupon auf der Rückseite an. Um das Projekt durchführen zu können, muss Deine Teilnahme verbindlich sein.